Le mode d'action de la Fucoglycine est analogue à celui de l'huile de foie de morue; elle agit d'une manière toute spéciale sur le système nerveux du grand sympathique. Après quelques jours d'usage de ce médicament, on voit l'appetit renaître ou augmenter, l'assimilation devient plus active, la nutrition plus complète; à la pâleur des tissus succède une coloration plus vive, la sensation de faiblesse générale fait place à une sensation de force et de vigueur.

Agréable au palais, la Fucoglycine ne détermine aucun accident du côté des voies digestives.

L'emploi de la Fucoglycine est indiqué dans les cas de débilité générale des ophtalmies chroniques de l'enfance; dans les otites chroniques, les angines chroniques, laryngées et pharyngées, les éruptions impétigineuses de la face, du cuir chevelu et de toute la surface cutanée, les gingivites chroniques, l'incontinence nocturne d'urine, les sécrétions locales, la cachexie, la phtisic pulmonaire.

En résumé, conclut le docteur Gressy, la Fucoglycine, produit végétal iodé, extrait des plantes marines, agréable au goût, accepté sans répugnance par les malades, s'emploie dans les mêmes états morbides que l'huile de foie de morue.

Son efficacité constatée (en avril 1870) par quinze années d'expérimentation lui paraissait égale, sinon supérieure dans quelques cas, à celle de l'huile de poisson.

La Fucoglycine Gressy se vend par flacons et par litres, par la maison Alb. Le Perdriel, 11, rue Milton, Paris.